
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL  -  MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE 

ATA 09/2005 DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

Reunião no 09/2005 

Data: 27/06/05 

Dia: Segunda-Feira 

Hora: 17h 

Local: Sala de reuniões da PROPLAN 

 

Pela CPA - Presentes: Nisia Krusche (Suplente); Fernando Balansin (Titular) 

Zulema Helena Hernandes (Titular); Mara Regina Ramos Corrêa (Suplente); 

Márcio Luís Soares de Brito (Suplente); André Lemes da Silva (Suplente); Honly 

Cadaval (Suplente) e Ronaldo Ortiz Cunha (Suplente).  

Ausência Justificada: Humberto Camargo Piccoli (Titular); Cristina Maria Loyola 

Zardo (Titular); Obirajara Rodrigues (Titular); Maria Elisabeth Cestari (Suplente); 

José Flávio Ávila (Titular);Ivalina Porto (Titular) e Cláudio Omar I. Nunes 

(Suplente);  

Ausentes: Luiz Augusto Pinto Lemos (Suplente); Oscar Luiz Brisolara (Suplente); 

Arthur Roberto de Oliveira Gibbon (Titular); Jacy Francisco Hornes (Suplente); 

Eva Floriana O. Dala Riva (Titular); Alda Zaccardi (Suplente); Jhonatan Rizzi 

(Titular); André Luis Tibola (Suplente); Raquel Coelho Valério (Titular); Jaqueline 

Machado da Silva (Suplente); Marcelo Alexandre Bruno (Titular); Lídia Cruz 

Nunes (Titular); Job José Teixeira Gomes (Suplente); Vera Alcina Garcia Silva 

(Suplente); Juarez Vasconcelos Torronteguy (Suplente); João Marinômio C. 

Lages (Titular); Eduardo Adamczyk (Suplente); 

Pela SAI – Presentes: Roni de Azevedo e Souza e Antônio Dalbon. 

Pela CI - Presente: Ernesto Pinto.  

 

Pauta:  

1. Informes; 

2. Análise da ATA 08 da CPA; 

3. Apresentação da Pró-Reitora da PROACE sobre a Avaliação da Extensão; 

4. Relato do prof. Roní de Azevedo e Souza sobre a visita a UNISC; 

5. Definição do texto do Boletim CPA 01/05  

6. Assuntos Gerais 



Informes:  

1. O prof. Ernesto informou que houve reunião com o CPD para continuar a 

discussão que visa implantar na FURG uma nova política de informática.e 

brevemente será iniciado o processo de definição de um programa de 

formulação da Política de Informática da FURG,. Nesta reunião, com a 

presença do Reitor Prof. Cousin, foi discutida a necessidade de estabelecer 

como prioridade nas metas do CPD para 2005 o suporte à  onde 

obrigatoriamente a Auto-Avaliação Institucional.deverá estar inserida.Neste 

sentido, visando acompanhar os trabalhos da CPA, houve a solicitação de 

participação de um servidor do CPD nas reuniões.  

2. O prof. Roní informou que será realizado pela UNISC em Santa Cruz nos dias 

12 e 13 de julho o II Seminário das CPA’s RS; 

3. O prof. Roní relatou informações sobre o andamento do processo de Auto-

avaliação da UFSC visitada pelo prof. Piccoli no dia 24/06. 

 

Decisões: 

1. A ATA 08 da CPA foi aprovada; 

2. Será enviado a todos membros da CPA o programa do II Seminário das CPA’s  

RS, que será promovido pela UNISC, para que os mesmos manifestem ou não 

interesse de participar  conforme os Grupos de Trabalho; 

3. Será enviada a todos membros da CPA uma proposta de metodologia para 

Auto-Avaliação Institucional da FURG, para subsidiar o início das discussões 

sobre o tema; 

4. Será enviada ao Reitor a solicitação de indicação de um servidor do CPD para 

acompanhar e dar o suporte necessário ao desenvolvimento do processo de 

auto-avaliação em curso;   

5. Aprovado o texto do Boletim CPA 01/05. 

 

 

 

        Prof. Dr. Humberto Camargo Piccoli 

            Presidente da CPA  
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      Rio Grande, 30 de junho de 2005. 

 

 

    Prezado Senhor 

 

 

 

    Vimos mui respeitosamente, em atenção à resolução 

da Comissão Própria de Avaliação da FURG, conforme Ata 09/05 CPA-FURG, 

solicitar que V. Magnificência designe um representante do CPD (Centro de 

Processamento de Dados) da FURG para assessorar de forma permanente as 

atividades desta CPA no tocante aos aspectos relacionados à informática bem 

como às atividades que serão de responsabilidade do CPD durante o 

processo de Auto-Avaliação da FURG. 

    Esta necessidade torna-se clara na medida em que 

estamos ora desenvolvendo o referido processo e a participação de alguém 

que tenha conhecimento do assunto e das potencialidades institucionais em 

informática. Este elo de comunicação será fundamental para a concepção e o 

bom desenvolvimento do trabalho. 

    Colocamos-nos a vosso inteiro dispor para maiores 

esclarecimentos que, por ventura ainda se fizerem necessários. Certos de sua 

compreensão ficamos no aguardo do atendimento ao pleito acima. 

 

 

 

Humberto C. Piccoli 

Presidente CPA – FURG 

(A via original encontra-se assinada) 


